

Je comprends les traditions : Le 1^{er} avril.



Montre que tu as bien compris ce que tu as lu en répondant aux questions suivantes.

1) Réponds par une phrase :

Dans l'Antiquité, quand était-il permis de se moquer « des puissants » ?

Il était permis de se moquer des puissants le 25 mars.

Qui a décidé que le Nouvel An devait se fêter le 1^{er} janvier ?

C'est le roi Charles IX qui a décidé de fêter le Nouvel An le 1^{er} janvier.

Pourquoi certaines personnes se trompaient-elles ? (Les étourdis)

Parce qu'ils avaient un peu la tête en l'air et ils continuaient de le fêter le 1^{er} avril..

Pourquoi, d'après une des idées, fête-t-on le 1^{er} avril avec des poissons et pas un dessin de vache ?

Car les catholiques respectaient une période de jeûne (le carême), lors de cette période, ils ne mangeaient pas de viande, mais du poisson.

2) Entoure la bonne réponse :

En Inde, lors du Holi, on se lance

- des poudres de couleurs

- des bouteilles d'eau

- des confettis.

- la Saint Perlinpimpim

En Espagne, le 28 décembre on fête

- les Saints Innocents

- la Saint-Vincent

- 15h30

Les Anglais peuvent faire des blagues jusque

- minuit

- midi

3) Vrai ou faux ? Entoure.

On fête dans le monde entier le 1^{er} avril en faisant des blagues.

V - F

Le 1^{er} avril, en Italie on colle des poissons en papier sur les dos des gens.

V - F

Nous sommes sûr et certain de la provenance (d'où vient) de la tradition du 1^{er} avril.

V - F

Au Japon, les enfants terminent leur année scolaire le 1^{er} avril

V - F

Explique une blague que tu voudrais faire à quelqu'un de ta famille cette année.
